



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

2024~2025年度

Vol.26 No.2289 2025.2.17
Vol.25 No.2288 2025.2.9 地区大会

令和7年2月 第3例会 曇

開始点鐘 佐々木昭博会長
R ソング それでこそロータリー
四つのテスト 秋山 大輔会員
お客様 唐鎌 恒治様(上総RC 会長)
鳥井 正俊様(" 幹事)
佐久間晴教様(" 次年度幹事)
鳥井みゆき様(" 事務局)
大住 昌弘様(元会員)
入会予定者 小柳 健様
(一般財団法人 君津健康センター
常務理事 事務局長)
一法師拓也様(一法師法律事務所
弁護士)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2289	56	56	35	21	62.50%
2288	54	54	25	29	46.30%
2287	54	54	46	8	85.19%
前々回の修正	マークアップ	1名			70.37%

(敬称略)

会長挨拶

佐々木昭博会長

2月9日(日)に地区大会が開催されました。参加された会員の皆様、ありがとうございました。総勢約1500名のロータリアン参加のもと、君津RCからは26名の参加。2790地区全89クラブ中、5番目に多い参加人数でしたので、各クラブ紹介の時も君津クラブの存在感を示せたかと思えます。しかし、地区大会は例会と同じ扱いですから、例会出席率としては46%程度とかなり低い出席率である事も事実です。次年度は全員参加を目指して心の準備をしておいて頂けるとありがたく思います。

会長報告

- 第8回理事会が2月3日(月)に開催されましたので報告を致します。
 - ①会計報告*承認
 - ②新入会員について*承認
本日入会式の小柳健様、一法師拓也様、満場一致で承認されております。
 - ③5月の駅前花壇花植えについて(社会奉仕委員会)*承認
*周西中学校は体育祭と重なる為6月実施希望
⇒6月は、当クラブのスケジュール的に実施は難しいので、今回は見送りとし、次年度に向けて草取りと整地を実施する。
⇒近年、春に植えた花が実施後に短期間で枯れてしまうので、今後、春の花植えを実施継続するかどうかについては継続議案とする。
 - ④3月31日(月)のお花見例会について(親睦委員会)*承認
⇒花見をテーマに懇親を深める為、夜間例会とする。
懇親会の内容は親睦委員会に一任。場所は、木更津ワシントンホテルにて開催する。
 - ⑤甲府東RCとの合同例会&交流会について*承認
クルージングコースと、千客万来コースの2案
⇒クルージングコースに決定
 - ⑥前会長章と前副会長章について(ダイヤ入り)*承認
⇒金の高騰で、購入していたK18の取り扱いが無くなった。今後も高騰が予想されるので、今後はK10とする。
 - ⑦2025年度かずさ市民応援団会員登録更新について*承認
⇒今年度もゴールド会員で更新(年会費5万円)
 - ⑧2025年決議審議会決議案の提出について*承認
⇒提案提出締切：3月21日(金)→会員にメールにて案内済み(2月末締切)
 - ⑨その他
理事会日程：3月3日(月)例会前11時30分～
新理事会日程：3月3日(月)例会終了後13時30分～

2. 2月7日(金)周西小学校の出前教室が開催されました。各講座にご協力頂きました会員の皆様、お疲れ様でした。後程、職業奉仕委員会の篠塚副委員長より報告をお願い致します。
3. 2月15日(土)に放課後児童クラブにて子ども食堂を実施致しました。ご協力頂きました会員の皆様、お疲れ様でした。後程、社会奉仕委員会の秋元直樹委員長より、報告をお願い致します。同じく2月15日(土)にRLI卒業コースが千葉市民会館にて開催されました。当クラブからは、黒岩会員と安田会員が出席されました。お疲れ様でした。また、同日に危機管理防火セミナーが、TKPガーデンシティ千葉にて開催されました。当クラブからは、私(佐々木会長)が出席してきました。報告については、後日改めてご報告致します。
4. 公益財団法人ロータリー日本財団より鈴木荘一会員と篠塚会員へ認証書とバッジが届きましたのでお渡し致します。
マルチ・ポール・ハリス・フェロー +6
鈴木荘一会員(本日お休)
新ポール・ハリス・フェロー 篠塚会員

幹事報告

宮崎 慎幹事

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. ガバナー月信(2月号)
3. 周西小学校の出前教室の写真(講師のみ)

〈報告〉

1. 2月22日(土)に地区行動計画推進リーダーセミナーが開催されます。
場所：一般社団法人 千葉県教育会館
出席：佐々木会長・大川会長エレクト
宜しくお願いします
2. 2月23日(日)～24日(月)に1泊2日でRYLAセミナーが開催されます。
場所：白子サンライズ オーツカ
参加：地区RYLA委員/秋元直樹会員
地区実行委員/黒岩会員・内藤会員
参加ロータリアン/秋山会員・安田会員
参加青少年/(株)新昭和の村瀬様
米山奨学生/グエン・ティ・キム・トゥさん
宜しくお願いします。

〈回覧〉

1. 君津RC週報
2. 第5グループ週報

3. お花見夜間例会の出欠について
4. 第5グループインターシティミーティングの出欠について
5. 地区大会記念ゴルフの出欠について
6. ロータリー手帳の予約申し込みの案内
7. 六本木ロータリークラブの記念例会の次第(鈕持会員出席)

来訪ロータリアン挨拶

上総RC 唐鎌 恒治会長

本日は、久留里カトリック幼稚園からの同級生である鳥井正俊幹事と、次年度幹事の佐久間晴教さん、そして、上総ロータリークラブ待望の女性会員の鳥井みゆきさんの4名で参加させて頂きました。君津ロータリークラブさんの良いところを1つでも学んで、今後の上総ロータリークラブ運営に活かしたいと思います。



米の高騰のニュースが毎日続いています。政府は遂に、備蓄米21万トン放出を決定致しました。これからは落ち着いていく事でしょう。ところで、25年前の平成2年、米の価格が高かった事をご存じでしょうか?今年のJAきみつの生産者価格1俵(60kg)2万円を上回る価格が7年間続いていました。生産者の立場からすると、今年の2万円が妥当な価格だと考えます。今日は宜しく願い致します。

入会者紹介

入会者 一般財団法人 君津健康センター
常務理事 事務局長 小柳 健様
紹介者 富田 健司会員

私が推薦致します 小柳 健(こやなぎ たけし)さんについてご紹介させて頂きます。

小柳さんは、1985年に早稲田大学大学院を修了後、新日本製鉄株式会社に入社され、2019年の定年退職まで長年にわたり勤めてこられました。勤続期間中、数々の困難なプロジェクトを担当し、多くの成果を上げられております。その後は、(一財)君津健康センターにて常務理事・事務局長として現在まで務められ、地域社会の健康促進に多大なる貢献をしてこられました。2019年に君津健康センターの事務局長に就任された後、直ぐに訪れたコロナ禍



においても、数々の困難に立ち向かいながら健全な運営を維持する為に尽力されました。実は、私が1990年に入社した際、大後輩としておられ、私が同じ部で働かせて頂いた事もあり、彼の人柄に多くの学びを得ました。

1959年6月3日に東京都武蔵野市で生まれ、1969年まで同市で育ちました。その後、神奈川県藤沢市に移り、1985年からは千葉県君津市に居住されております。現在も君津市弁士にお住まいであり、地域の一人として深く関与されています。小柳さんのご家族は、奥様、千葉県庁職員である長男とその奥様と娘さん、京都大学大学院で学ぶ次男、工場勤務の三男の5人家族です。これまで家族共々地域社会との絆を大切に、共に歩んでこられました。高校生時代にはキーボードとギター演奏に熱中され、大学時代からテニスを始められ、35歳からはマラソンに情熱を注いでこられました。現在も都内のライブハウスでジャズを聴きながらのんびり過ごし、長時間のランニングを楽しむという多彩な趣味を持たれております。

小柳さんは、明朗快活で積極的な性格であり、地域社会の活性化において多大なる貢献が期待されます。一方で、裏を返せば少しおっちょこちょいな一面もあるようですが、その愛嬌が彼の魅力をさらに引き立てております。このように、小柳さんは、我々君津ロータリークラブにとって、非常に価値のあるメンバーとなる事でしょう。皆様方には、小柳さんと楽しくお付き合い頂く事をお願い致しまして私からの紹介とさせていただきます。

どうぞ、宜しくお願ひ申し上げます。

入会者 一法師法律事務所 弁護士 一法師拓也様
紹介者 中野 賢二会員

この度ご紹介する一法師拓也さんは、東坂田で一法師法律事務所を営んでいる弁護士さんで、誠実で明るく気さくで、ドラマの弁護士のように偉ぶらず、誰とでも仲良くなれるような人物です。一法師という苗字は珍しいですが、調べましたところ九州に多い苗字でした。

私達50代は、父が日鉄関連で九州から君津市に引っ越してきた世代ですが、一法師さんは祖父が日鉄社員で君津に来た世代という事です。彼は君津生まれで、君津中学校を卒業後に県内トップクラスの千葉高校で学び、優秀な慶応義塾大学の法学部へ入学しました。大学時代も勉強一筋で努力をして同法科大学院へ進み、やがて新司法試験に合格しました。卒業後の1年間は司法修習生として、民事裁判・

刑事裁判・検察・弁護等の実習を受けたそうです。私は知りませんでしたが、新司法試験を合格した時点では弁護士や検察官になれる訳ではなく、司法修習で実習をした後、その試験を合格して初めて弁護士になれるそうです。詳しくは、一法師さんが卓話をする際にもっと詳しく聞いてみたいものですね。弁護士の道を選んだ彼は、東京の弁護士事務所では交通事故・倒産・消費者詐欺等の弁護を2年間経験しました。その後、『街弁』と言われるいかなる弁護にも対応出来る弁護士を目指して、地方での修行を決意し、岡山県津山市の弁護士事務所でも幅広い事件を担当しました。私は、地方の事務所より東京の事務所の方が、色々な経験が出来ると考えておりました。しかし逆に、東京の大きい弁護士事務所は偏った仕事が多いのに対して、地方の小さい事務所は何もかもこなさなくてはならない為、とても勉強になるそうです。彼は街の弁護士として様々な事案に対応し、毎日裁判が2~3件も行われる生活を6年間も経験しました。この際に知識面・精神面で大きく鍛えられたそうです。また、全く知らない土地に飛び込み、仕事上だけではなく、様々な町の人とも深く親密な関係を築く事が出来、今でも年2回は津山に赴き交流を深めているそうです。そして弁護士10年目にして、生まれ故郷で独立を決め、君津市東坂田に一法師法律事務所を立上げ、現在3年目に入りました。

弁護士がいるロータリークラブは多いですが、君津ロータリークラブにはいません。彼は幅広い事件の経験を積んでおり、コミュニケーション能力も高く、とても努力家です。今後は、地域貢献にも協力したいという意気込みもありますので、必ずや君津ロータリークラブになくてはならない存在になってくれると存じます。

入会式

佐々木昭博会長

入会者 一般財団法人 君津健康センター
常務理事 事務局長 小柳 健様

入会者 一法師法律事務所 弁護士 一法師拓也様



委員会報告
社会奉仕委員会
「子ども食堂の報告」

秋元 直樹委員長

2月15日(土)放課後児童クラブきみつさんにて、11時から13時に子ども食堂を開催致しました。参加頂いた会員は、廣田会員、永嶋会員、松岡会員、隈元会員、福田直前会長、鈴木荘一会員、秋元ゆかり会員、私(秋元)の8名です。今回の子ども食堂は59食、お代わりを含め約80食と大盛況でした。場所をお借りした放課後児童クラブさんの方はなんと、カヌーポロの競技を9年連続連覇している日本代表のキャプテンでした。こんなすごい方が身近な君津にいるのだと感激致しました。終了30分前に、少年野球チームの周西クラブが食べに来てくれてあっという間に完売になりました。今年のロータリークラブ杯は、今回のこのカレーの力で優勝目指して頑張ると伝えたところ、力強く「はい」と返事をもらい、今年の大会が楽しみです。土曜日のお休みのところ、ご協力頂きました会員の皆様ありがとうございました。

以上、報告させていただきます。

職業奉仕委員会
「周西小学校出前教室の報告」

篠塚 知美副委員長

2025年2月7日(金)に、周西小学校出前教室を行いました。出前教室は、全部で11教室。生徒さんの参加は72名。山口会員、福田会員、青山会員、早見会員、永嶋会員、常住会員、小関会員、高島会員、鳥取会員、宮寄幹事、黒岩会員と社員さんのご協力のもと、実施する事が出来ました。ありがとうございます。全体式の中で、生徒さんに「将来、コックさんになりたい」というような事を言って頂いたのが、印象に残っています。職業奉仕委員の活動の出前教室は、生徒さんに夢を与える奉仕活動だと思います。

公共イメージ向上委員会
ロータリーの友紹介

安田 学会員

ロータリーの友2月号のご紹介です。

まず、表紙をめくって頂きまして縦組みの部分です。【学びとひらめき】の記事で、橋を渡った川崎ロータリーの岩山さんの記事が書いてあります。友で友を見つけるという題名です。昨年度、クラブの広報公共イメージ向上委員長になり、約60人の会員に友を呼んでもらおうと記事紹介を作る事に。しかも転載させてもらうには、そのクラブに許可も必要。連絡を取ると、以前同じ系列の会社で勤務していた、川崎に馴染みがある等、共通の話題で盛り上がる事も。訪れた事のない地域の会った事のない人とメールで盛り上がるなんて、あまり無い経験だと思いませんか?という記事でした。

続きまして4ページ目。NHKに勤務していた映像ディレクター作家 渡辺考さんの講演要旨です。題名は【言葉を守るテレビディレクターの考える戦争】。NHKの転勤で沖縄で暮らすようになって、初めて気付かされた事が多々あります。例えば那覇では朝、目覚まし時計を必要としません。ジェット戦闘機が毎朝爆音を立てて飛ぶからです。いやでも目が覚めます。携帯電話の相手の声が聞こえないほどの音です。メディアに携わる者として、絶対に次の戦争はあってはならないと思っています。今こそ、自分達メディアがこれまで戦争とどのような関係性を持っていたのかという事を見つめ直し、改めてメディアの役割を再考すべきだと思っています。放送がどのように戦争と繋がっていたのかを検証すべきだと考え、先輩と2人で番組を作ったそうです。例えばこんなニュースがありました。敵機は佐世保軍港、八幡製鉄所を目標にしたようですが、佐世保には焼夷弾投下の事実すらなく、八幡製鉄所も焼夷弾1個が投下されただけ、それも一瞬のうちに消し止められ、被害は全然ありませんでしたという報道だったそうです。でも、実際は八幡だけで129人の死者を出し、100戸全焼したのが実態なのに、被害は全然ありませんでした。ですから驚きです。放送協会の職員がその原稿に手を加え、もっと劇的なニュースにしたてていた事も最近の研究で分かりました。戦時とはいえ、実に際どい事をしていましたのです。時代が戦争に向かう時、真っ先に縛られるのは言論です。文学者らが持っていたペンは、体制に都合の良い事しか書けなくなりました。時代の空気を作るラジオのようなメ



ディアも言論統制されつつ、自らフェイクニュースを作る事さえするようになりました。沖縄にいる私が、そこで起きている事を私なりに本土の皆さんと共有する事が、私の役割だと思っています。私自身が賢きチューバーになりたいと思っています。自分の言葉を賢く守る、そして貫く。そういう存在でありたいものです。という公演でした。

続きまして、横組みの部分です。ステファニー A. アーチックRI会長のメッセージという事で、平和フェローの功績を振り返り、ロータリーによる平和への永続的なコミットメントを祝いましょう。そして、奉仕を通じてマジックを生み出す為に、約120万人の会員からなるロータリーネットワークの全員が果たす役割を、改めて認識しましょう。力を合わせれば、より大きなインパクトをもたらし、次世代のリーダーを鼓舞し、より明るく平和な未来を築く事が出来ますというメッセージです。

続きまして、8ページをご覧ください。映画俳優、日系アメリカ人、ジョージ・武井さんのインタビューが出ております。題名は「スタートレック」ヒカルスルーが歩む道、差別、戦い、そして未来への夢というインタビューです。僕はまだ小さかったのでよくわかりませんが、大人同士の会話にパールハーバーという言葉が頻繁に出てきたのは覚えています。日系人に対する憎悪や差別が、新聞やラジオで公になっていたのは間違いありません。真珠湾攻撃をしたのは大日本帝国。私達は、アメリカ生まれのれっきとした米国民であるにも関わらず、敵国となった人達と同じ外見をしているというだけで、攻撃の対象になったのです。ジャップは出ていけ。鼻につんとくる馬小屋を住まいとして与えられたんです。数か月後、また荷物をまとめ、今度は列車に乗るように命令されました。裁判も何もなしに投獄されたのですから、1988年にレーガン大統領が公式に謝罪し、生存している元収容者1人当たり2万ドルの賠償金支払案に署名。父は既に他界していましたが、母から父はきっとこの時が来ると信じていたと聞きました。人々に、日系人に起こった事を語り続ける事が私の使命です。話は変わりますが、2005年にゲイをカミングアウトし、私は日系アメリカ人。これは変える事が出来ない事実。同じように自分がゲイであるという事も、変える事が出来ない事実なのです。日本の社会も、いつかそういう人達の真実を真正面から認識する時が来る事を希望します。そう願っています。私は再び世界が団結し、強調して働く姿を見たいと思います。今、民主主義は正しい情報を判別出来る教育を受けた国民の存在に掛かっていると言えるのです。というインタビューでございました。

2月のロータリーの友のご紹介を終わりたいと思います。

外部卓話

「スリランカへの奉仕活動」

元会員 大住 昌弘様

私は、1977年に新日鐵に入社し、その後関連会社も含め13回目、最後の転勤で君津勤務となりました。2016年に君津RCに入会し、翌年、2017-18年度国際奉仕委員長を務めさせて頂き、1年おいて、再度2019-20年度国際奉仕委員長を担当致しました。(2022年退会)RC経験が浅い中、国際奉仕委員長となった訳ですが、君津RCの国際奉仕活動は、それまでのモンゴルへの支援活動が頓挫してしまったとの事で、新たな対象先を探す必要がありました。当時の君津RC会長であった鈴木荘一会員が、2790地区の国際奉仕委員長を務められていた事もあり、スリランカへの国際奉仕を熱心に進められていた柏東RCの中村氏(地区の各委員長を歴任)を紹介して頂いた事がきっかけでした。



第2次世界大戦後、敗戦国日本が4つの国に分割される可能性もありましたが、スリランカ(当時セイロン)の代表者が日本は1国として再建すべきと訴えてくれた事もあり、今の日本があります。また、日本再建後に最初に国交回復したのも、同国でした。国民の7割が仏教徒で日本とは長らく親しい間柄です。過去、次々と列国から植民地にされ収奪された貧しい国で、コロナ禍等で国力が大きく毀損していますが、何とか立ち上がろうとしています。たまたま私の自宅が柏市内にあり、中村さんとはお互いに顔も知らないのに、2017年5月5日に東武柏駅前ゴディバにて待ち合わせ、色々とお話を伺いました。

- ①「スリランカとのはじまり」は、同氏が当地区の米山記念奨学委員会委員長をしていた頃、2790地区でスリランカの学生(サジー女史)の受け入れを通じて同国の実情を知った事からで、彼女を通じてスリランカ関係者との交流が始まった。
- ②柏東RCのスリランカへの支援は、同国への支援を長年続けているコスモス奨学金の代表者である鈴木康夫氏/東金市と連携し、現地の文化の中心でもある寺院の一室を借り、図書館を設け、5年計画で図書を寄贈しており、その他、使用済みの楽器や運動用具も寄付している。
- ③ロータリーの国際奉仕は、現地の要請であれをしてくれ、これをしてくれと言われ、単発＝一過性の寄付をしても後が続かず(継続的な効果として生かされず)、支援者の自己満足に終わってしまう例が多い。スリランカの人達は貧しいが、将来皆の役に立つ職に就きたいと思う勉強熱心な子ども達

も多い。

- ④コスモス奨学金はそうした子ども達に、無償で(経費をとらず)支援者の寄付等をまるごと届けている。柏東RCとしては、図書館を整備する事は、現地の子女の将来の役に立つもので、また、彼らの後輩達に引き継がれていくものであり、継続していきたいと考えている。
- ⑤スリランカは衛生事情が悪く、特に飲料水事情が劣悪で、世話をしている多くの里子(奨学金対者)の親や本人達に腎臓病や肝臓病の罹患者が多く、こうした事情に何とか手を差し伸べなければと実情を訴えられている。早急かつ効率的な取り組みが必要ではないかという事で、格安で後のメンテナンスも受給者が手軽に出来る浄水器を設置するという提案が出ている。汚濁水を半日程度で衛生的な水に浄化する事が出来(学校終了時に水を入れたら翌日登校までに浄化)、浄化フィルターは現地で調達可能でコストも安く、学校等現地で1年程度ごとに交換すれば良いとの事。浄水器自身は1基5,000円程度との事であり、実際にこうした浄水器が役立っているとの報告が上がっている。
- ⑥今回の君津RCからの声掛けを機に、当地区次期奉仕プロジェクト統括委員長の石井氏(松戸西RC)に相談を持ち掛けたところ、君津、柏東、松戸西の少なくとも3RCで共同してこうした国際奉仕活動が展開出来れば、各RCの僅かな支援でも現地で大きな成果が得られるし、共同プロジェクトは新しい取り組みではないかと同意を得ている。

このような経緯があり、コスモス奨学金を介した君津RCのスリランカへの浄水器寄贈が始まりました。

次に、スリランカクラブの日本語学校についてご紹介をします。当初、現地でちゃんと日本語を教えらる先生がいらないとの事で、スリランカで日本語学校を設立しようと計画し、2020年に現地を下見しました。残念ながら、直後に蔓延し始めたコロナ禍の為計画を断念し、日本からのリモートによる授業に切り替え、IT関連機器の現地搬入等、半年間開設に向け準備をしました。2021年10月に第1回をスタートさせ、現地の高校、日本語教室や学生のスマホとZoomを介して、これまで22回授業を行っています。日本語を学ぶ為、その背景となる日本の季節やお祭り、民族、文化等、手作りのパワーポイントで説明しています(サジーさんが通訳)。毎月開催を目指してはいますが、講師の負担も大きく、現状2~3か月に1回しか開催出来ていません。皆さんにも是非講師としてご協力頂ければありがたく思います。

今後共、スリランカの子も達等に向け、温かい心でご支援をお願いします。

ニコニコBOX

佐々木昭博

上総RCの皆様、ご来訪ありがとうございました。同じ君津市のクラブとして、今後共宜しく願います。大住さん、外部卓話ありがとうございました。退会後もスリランカへの支援を続けていらっしゃる姿は尊敬に値します。また一緒にゴルフでも行きましょう。小柳会員、一法師会員、入会おめでとうございます。共にロータリー活動頑張ってください。小柳様、一法師様、ようこそ君津RCへ共にRC活動頑張りましょう。大住さん、ご無沙汰しております。貴重な卓話ありがとうございました。

宮崎 慎

今日は、久しぶりに皆様とお会いし、懐かしく昔を思い出しました。今後共、スリランカへの国際奉仕を宜しく願います。また、日本語学校の講師をお受け願いたく宜しく願います。

大住 昌弘

上総ロータリークラブの会長 唐鎌様、幹事 鳥井様、次年度幹事 佐久間様、事務局 鳥井みゆきさん、ようこそ君津クラブへお越し下さいました。地区大会の際に、君津にメイクアップに来てネとお願いして、早速来て下さりありがとうございました。これからもクラブの親交を深めて参りましょうね。

武田富士子

内山貴美子

上総RCの皆様、ようこそ!小柳様、一法師様、ご入会おめでとうございます。大住様、お久しぶりです。卓話ありがとうございました。

黒岩 靖之

上総RC、唐鎌様、鳥井様、佐久間様、事務局 鳥井様、ご来訪ありがとうございました。大住様、お久しぶりです。本日、卓話ありがとうございました。小柳様、一法師様、ご入会おめでとうございます。これから宜しく願います。

内藤 智介

上総RCの皆様、君津RCへようこそ!小柳さん、一法師さん、入会おめでとうございます。ロータ

	リー活動、一緒に楽しみましょ う。大住さんもお元気そうで何よ りです。		である大住様、貴重な卓話をあり がとうございました。三寒四温の 季節柄、日に日に寒さも和らいで きましたが、まだまだ朝夕と冷え 込む日が続いております。皆様、 体調管理に気を付けていきましょ う。
秋元 直樹	唐鎌様会長をはじめ、上総RCの皆 様、ようこそ君津RCへ。小柳健 様、一法師拓也様、これから宜し くお願いします。		小柳健様、一法師拓也様、入会お めでとうございます。宜しくお願 いします。
早見 秀一	上総RCの皆様、ようこそ君津RCへ お越し下さいました。引き続き、 ご指導の程宜しくお願ひ申し上げ ます。新入会員の小柳様、一法師 様、ロータリー活動を楽しんで参 りましょう。大住会員、貴重な卓 話をありがとうございます。	岡野 直美	小柳様、一法師様、入会おめでと うございます。宜しくお願ひしま す。大住様、貴重な卓話ありがと うございました。
山口 正洋	唐鎌会長をはじめ、上総RCの皆 様、本日はありがとうございます。 小柳様、一法師様、どうぞ宜 しくお願ひ致します。	福島 大介	小柳様、一法師様、ご入会おめで とうございます。上総RC 唐鎌 会長、鳥井幹事、佐久間様、鳥井 様、ようこそ君津へ。大住さん、 ありがとうございます。
永島 嘉嗣	大住さん、お久しぶりです。今日 は宜しくお願ひします。上総ロー タリークラブの皆様、本日はよう こそいらっしゃいました。	小幡 倅	小柳様、一法師様、ようこそ君津 ロータリークラブへ!一緒にロータ リー活動頑張りましょう!
秋元 政寛	大住昌弘様、本日は、柏からお越 し頂きありがとうございます。ス リランカでの奉仕活動について理 解を深め、今後の国際奉仕に繋げ て参ります。	青山 勝巳	小柳さん、一法師さん、上総RCの 皆さん、ようこそ君津ロータリー クラブへ。共にロータリー活動を 頑張って参りましょう!大住さん、 素晴らしい卓話をありがとうございます。 2月15日の子ども食堂に 参加された皆さん、お疲れ様でし た。安田会員、ロータリーの友の ご紹介ありがとうございます。 これからも地域貢献と世界平和の 為にロータリー活動を頑張ります!
秋元ゆかり	皆様こんにちは。大住様、本日は 貴重な卓話をありがとうございます。 次年度の国際奉仕委員長な ので、とてもお勉強になりました。	隈元 雅博	新入会員の小柳様、一法師様、入会 おめでとうございます。大住様、ご 無沙汰してます。本日はありがと うございました。
廣田 二郎	大住様様、お久しぶりです。ライ フワークのようなスリランカの卓 話ありがとうございます。	大森 俊介	新入会員の小柳様、一法師様、おめ でとうございます。これから宜しく お願ひします。
福田 順也	大住様、貴重な卓話ありがと うございました。上総RCの皆様、よ うこそ君津RCへ。小柳様、一法師 様、共にロータリー活動頑張りま しょう。	大桃 哲郎	今日は暖かいですが、今晚よりま た寒波が来るそうです。春が待ち 遠しいですね。
安田 学	新入会員の小柳さん、一法師さん、 これから宜しくお願ひ致します。	石野 英人	本日、周西小学校出前教室の件で 報告させて頂きました。ご協力頂 きました会員の皆様、ありがと うございました。
鈴木 秀範	皆様こんにちは。本日は小柳様、 一法師様、ご入会おめでとうござ います。共にロータリー活動頑 張っていきましょう!また、上総 ロータリークラブ 唐鎌会長をは じめ、多くの方にご来訪頂き、誠 にありがとうございます。今後共 どうぞ宜しくお願ひ致します。OB	篠塚 知美	久しぶりの例会になりました。皆 様、花粉症はどうですか?私は花屋 なのに花粉症です。よく笑われて
		森 敏広	

ます!

- 高島 裕幸 いつも大変お世話になっております。中野会員、うなぎパイご馳走様です。森会員、ご無沙汰しております。S.A.A.頑張りましょう。
- 鳥取 秀郎 「水をきれいにする仕事」で出前教室をさせていただきました。子ども達のキラキラ光る眼や歓声に講師のメンバーも大変刺激を受けておりました。このような機会を頂きありがとうございます。
- 中野 賢二 先週の地区大会に参加出来ず、申し訳ありませんでした。浜松に出張で、新幹線をメンテする工場の機械メンテの仕事に行ってきました。お土産にうなぎパイを買ってきたので食べて下さい。
- 馬場 孝弘 明日からは、また気温が下がる予報となっています。体調管理に気を付けていきましょう!
- 富田 健司 少し春めいて来ましたが、寒暖差が大きい日々が続きそうです。体調に気を付けて頑張りましょう。



地区大会の様子：移動例会 (R7.2.9)



周西小学校出前教室の様子 (R7.2.7)



わたしのライフデザイン



水の大切さと、最新トイレの節水技術について



オペレーターという仕事



テーブルマナー&美味しいステーキの焼き方



病院で働く人



情報技術を使った設計の仕事



知ってそうで知らない？鉄のすごさ！



製鉄所内のエコな仕事



水をきれいにする仕事



雅楽について



クレーン車ってなに？



会長挨拶

子ども食堂の様子 (R7.2.15)



Rotary 

君津ロータリークラブの **こども**

ロータリー食堂

キッチンカーでおいしいカレー

2月15日 土

11:00 ~ 13:00 開催

場所：放課後児童クラブきみつ (君津市中野 3-13-9)
※50食 なくなり次第終了いたします。



主催：君津ロータリークラブ
問い合わせ先
0439-52-8882

無料 